

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL
NOTICIERO: CNN DINERO
FECHA: 10/SEPTIEMBRE/2015

Cae el real brasileño por la rebaja de su nota crediticia por parte de S&P

XAVIER SERBIA: El perdedor de hoy es Brasil que sigue acumulando malas noticias económicas. Los temores por una aceleración de una fuga de capitales empujaron a la baja al real que cedió hasta un 2.5 por ciento frente al dólar y quedó a sólo un paso de alcanzar mínimos históricos.

La caída fue alimentada sobre todo por la rebaja de la nota crediticia del país al nivel basura que anunció Standard and Poor's.

Los mercados, como era de esperarse, no se mantuvieron al margen de la situación y la bolsa de Sao Paulo perdió un 2.25 por ciento en la apertura para situarse en los 45 mil 609 puntos.

En un escenario ciertamente difícil para los mercados emergentes, las dificultades de la economía brasileña han sido exacerbadas por una crisis política que mantiene en vilo al gobierno de Dilma Rousseff.

Las malas noticias no se detienen, se siguen fabricando en Brasil y con batucada y todo se llevan la medalla de cartón de CNN Dinero.